

運動会アンケート集計・まとめ

(提出数105通、家庭配布数1012枚)

保護者の方のアンケートの意見を項目ごとに記載しました。類似の意見は、まとめさせていただきましたので、ご了承ください。たくさんのご意見ありがとうございました。計画・運営の参考とさせていただきます。

<観覧席について>

- 児童席にテントが欲しい。
- 来賓敬老席を新校舎にしたのは賛成です。もっと保護者観覧エリアを広げてほしい。
- 高齢の方だと上から子供を見つけられないと思います。座席は下のほうが良いと思う。
- 来賓は別だが、敬老席は必要ないと思う。来賓席敬老席の存在自体疑問を感じます。
- 保護者観覧席が狭すぎる。児童を教室待機にすれば、余裕をもって見られると思います。
- 観覧場所が狭すぎて純粋に楽しめないです。

<種目について>

・全般

- 一体感だけでなく、競争心も養ってほしいと思う。
- 個人走や団体種目は減らさないでほしい。
- 個人走は、整列待ち時間が長いわりに一瞬で終わってしまうのでなしでもよい。
- 奇数学年は団体競技、偶数学年は個人走のようにして全体数を減らす。簡単になりすぎても思い出に残らないです。
- 児童にアンケートを取って、やりたい種目を実施すればよい。
- 児童は、種目の2～3つ前まで教室待機でいいのではないだろうか。
- 個人走を軽視しないでほしい。個人での達成感、努力のほうが大切だと思います。
- 高学年の種目をメインにするのではなく、1年生も楽しめるようにしてほしい。
- 団体種目だけでよい。1年生、6年生は、個人走があっても良いと思う。
- 個人走を実施して団体競技または表現種目を削減する。達成感を奪わないでほしいと思う。
- 個人走をやる学年とやらない学年があるのは不平等。平日マラソン大会のように個人走大会を実施してほしい。
- 団体競技だけの運動会はつまらないと思う。
- 個人走6年生だけでは少なすぎると思います。
- 学年でやらないものがあるのは、盛り上がり欠ける。
- 個人走をすべてやめて、団体競技だけにすれば盛り上がると思う。
- 6年生だけは、リレーをやる。親子競技も減らさないでほしい。
- 応援合戦はいらぬ。種目の中で応援を行う。
- PTA や市長のスピーチは必要ないと思います。
- 児童席の後ろも保護者に開放するとよい。
- 組体操をやらないことはよい。この形を続けてほしいと思う。
- 入場行進による他人との連携は大事である。省略すべきでない。
- 主体的に考える(参加する)運動会が大切。児童各自が種目を考えるのも一つの方法。
- 個人走は、前日までの平日体育で実施して当日の点数に反映させればよいと思う。様子は、ビデオ配信する。

- 入退場場所を複数用意する。保護者観覧席の減少は仕方がないと思う。
- 徒競走の前は、日陰で待機させる。児童の体調が心配です。
- 運動会は、運動するのだから、児童数が多いからといって、個人走を減らすという安直な案はどうかと思う。係が大変ならば、保護者が手伝えはいいと思います。

・団体競技・演技

- 団体競技は、1回戦かぎりコンパクトにしてよい。時間が伸びるのは良くない。
- どの学年もダンスの時間が長いと思います。2曲分の演技を1曲分にしてはどうだろうか。
- 団体競技は、平日や学期末にスポーツ大会として実施すればよいと思う。
- 団体競技は運動会に、個人種目は体育発表会として別時期に行う。
- 人が多くて、子どもを見つけられないので、団体競技自体なくてもいい。
- 1, 2年生は、団体競技と演技をしてほしい。
- 5, 6年生の団体演技の時間が長すぎると思う。他の学年と同じにしてほしい。
- 演技やダンスで一体感を味わわせたいならば、演劇会でもよい。

・徒競走・リレー

- 転校以前も1000人規模だった。徒競走は、偶数学年はリレーだった。そのようにすれば、スタート時間が省かれて時短になるのではないか。クラスの仲間で走る順番を決めたので、皆で勝ちたいという意識も高まっていた。
- 選抜リレーをやめてクラスリレーにする。
- 個人走は、全学年で廃止。3年生からクラス対抗リレーにする。
- 徒競走は、実施してほしい。子供も楽しみにしている。
- 徒競走のコースを1コース増やす。
- 低学年は、30m走にする。
- 1, 2, 5年をまとめて行い。3, 4, 6、みずきをまとめておこなう。同じ種目をまとめると時短。
- 体力測定で50m走るので、リレーだけでよい。徒競走は中止にしてほしい。
- 毎年実施がよい。せめて隔年でも実施してほしい。
- 希望者だけ走らせればよい。また、希望者の中からリレー選手を決めればよい。
- 徒競走、リレーは、絶対全員にやらせてほしい。
- 全学年直線コースにして、2か所同時開催でよいのではないか。時短になると思う。
- 全学年希望参加のレク走だけにしたらよい。
- 学年を男女で分けて待機時間を短くして実施する。

<時間について>

- 午前中、弁当なしという学校もあるので、その方向ではどうか。炎天下での開催はよくないと思う。
- 子供たちは、教室で食べたほうが時間短縮にもなると思います。給食を希望します。
- 午前低学年の部。午後高学年の部と分けて1日で開催する。また、別日に演技の部とする。(オープンスクール等)
- 各学年奇数偶数クラスに分けて土日の2日間で実施する。
- 様々な理由で実施できないならば、新たにスポーツの会を開いてほしい。
- 昨年の雨天プログラムは良かった。団体演技は、分けて別日にみられる日を設定してくれるとよいと思う。

- 長時間やればよいというものではない。どの学年も集中してみんなで楽しめる種目にすべきだと思う。
- 2日に分けての実施を希望します。
- 1, 2年生は、暑さと体力面を考慮して午前のみで終了。
- 1日目は、団体種目 2日目は個人走。メインを1日目に行い、運動会を一度中締めする。
- 保護者が(場所が狭くて)見られないならば、平日に子供たちでやってくれてもいい。ビデオ販売してくれてもいい。
- 開催時間を早めてよい。7時半からなど。暑さ対策にもなるし良いと思う。
- 開催時期を10月下旬にする。熱中症は避けられる。
- 来賓挨拶はいらない。どれだけ時間を削減したいのかを明記せず、種目数だけ減らすのは間違いだと思う。
- 思い切って午前中で終わりにしてもよい。
- 午前と午後の2部制にする。弁当は、教室で食べる。昨年度のように給食だと助かった。
- お弁当があって午後まで演目があるほうが運動会という感じがする。
- 多少時間が伸びても大事なイベントなのでよい。

<開催場所>

- 全校児童が集まり、更に保護者観覧場所が一部だけで人が集中しています。多くの保護者が集中していたり、児童が狭い場所を移動したりするのをこの校庭で行うのは安全面でどうだろうか。
- 児童数が増えて校庭が狭くなってきている。春も秋も天候が不安定なので、運動会は必要なのだろうか。もう一度考えることが必要です。
- もう児童数に対して校庭で実施するのが限界です。常盤松中学校、柏の葉運動公園等の広い場所を借りて行うとよい。
- キッコーマンアリーナで行う。室内にすれば天気を気にしないでよい。
- キッコーマンアリーナ(午前の部、午後の部)クラスまたは学年で分けて実施。
- 周辺の用地を買い取り、グラウンドを広くする。

<その他>

- 親の譲り合うというルールが守られていない。三脚を持ち込んで場所取りをしている。
- 親は、観覧時に肩にリボンをつけて学年競技の前列に行けるようにしたらよい。
- 校門前にプログラムを張り出し、進行状況を伝える。(現在どのプログラムをやっているのか印をつける)
- 首にぬれタオルをかけることの許可がほしい。赤白帽子を濡らすことも許可してほしい。
- 種目時に写真場所を入れ替えにしても狭くて大変。子供が多くて見逃しそう。
- 親は、子供の成長を見るのが楽しみ。
- 熱中症対策が最重要だと思います。観覧席の確保を考えつつ子供たちの成長・教育を第一に考えてほしい。
- いろいろな面で保護者を頼ってほしい。できることは協力します。その場しのぎでない、最善の方法を共に考えたい。
- こまめに水分補給の時間を作る。教師が体調チェックの時間をとる。
- 人数が増えすぎて、いろいろなことに問題を感じます。
- 他県のマンモス校の運動会の内容を参考にする。
- 大人の事情で子供たちに不利益になるのは避けたい、簡単にやめるのではなくどうかして走りを取り入れる方向にしてほしい。
- 「母になるなら流山」というスローガンに期待して移住している人が大半。子供の数が多いことで何か制限されることはなくしてほしい。

- 吹奏楽部にとっては、晴れ舞台なので、演奏する機会があっても良い。
- 保護者で写真を共有できたらいい。
- 児童推計で1700人を超えると出ているので、(運動会も)大きく変えないといけない。小山小が変える！
くらいのほうがよい。
- 新設校や学区見直しで児童数が戻った場合は、こうした措置を元に戻す前提も必要だと思う。
- 個人走で親も写真を撮るのに順番に並んでいるところもある。
- プログラムの進行状況をメールで把握できるようにするとよい。
- お弁当なしは、場所取りの必要がなく、気持ちが楽になる。
- 低学年の椅子運びは大変。階段が危ないと思います。
- モニター上映は小さすぎてわからない。次の競技のアナウンスがないのでわかりにくい。
- 運営で人手が必要ならば、保護者にヘルプを出せばいい。できることはお手伝いします。保護者に声をかけてください。もっと頼ってください。